



Consécration des Novices à la fin du Mois Montfortain

MONTFORT-SUR-MEU, France - Au cours de notre mois montfortain, nous, novices de la maison natale de saint Louis-Marie Grignion de Montfort, étions invités à nous vider de l'esprit du monde afin de nous laisser remplir de Jésus-Christ dans le silence et la méditation. Au terme de ce cheminement spirituel, nous nous sommes consacrés, le samedi 31 Août 2019 dans l'après-midi, à Jésus Sagesse Éternelle et Incarnée, par les mains formatrices et protectrices de la Sainte Vierge Marie. Une célébration qui s'est déroulée dans l'oratoire de la maison natale dans une atmosphère quoique solennelle, mais tellement simple, paisible, comme si par nos actes consécratoires nous voulions incarner les sublimes vertus de cette douce Mère, qui d'ailleurs nous était donnée par le symbole d'une statuette de *Notre Dame de la route* des mains des pères formateurs.

Enfin, les vêpres étaient priées religieusement et musicalement par le biais du son mélodieux de la guitare pour conclure la cérémonie.

*Jasmin
Novice*